

14. April 2021

Postulat

von Stefan Urech (SVP) und Elisabeth Schoch (FDP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie beim Projekt «Brings uf d'Strass» auf die Durchführung z.B. an der Ankerstrasse und weiteren hierfür ungeeigneten Strassen verzichtet werden kann.

Begründung:

flat blak

Der Stadtrat hat das Pilotprojekt "Brings uf d'Strasse" lanciert. In ruhigen Wohngebieten, wie beispielsweise bei der Fritschistrasse, kann die Aktion aufwertend wirken. Die Anwohnerinnen und Anwohner des Langstrassenquartiers leiden jedoch bereits genügend unter den Auswüchsen der Party-Gesellschaft. Eine weitere Ausdehnung der Partymeile auf die Seitenstrassen sollte nicht auch noch durch den Stadtrat forciert werden. Anwohnerinnen und Anwohner fürchten sich vor einer «erweiterten Partymeile» vor ihrer Haustüre.

C. Chas